
Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

ЮРИЮ 
СЕЛЕЗНЕВУ –

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:

 СТР.  13

 СТР.  6-7
 70 70КУДА УВОЗЯТКУДА УВОЗЯТ

БРОШЕННЫЕ БРОШЕННЫЕ 
МАШИНЫ?МАШИНЫ?
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Государственная награда учреж-
дена в 2020 году Указом Президен-
та Российской Федерации, и назва-
на в честь выдающегося хирурга, 
архиепископа Симферопольского 
и Крымского Луки.

Наша землячка удостоена Ме-
дали Луки Крымского за высокий 
профессионализм и  самоотвер-
женность, проявленную при ока-
зании медицинской помощи в экс-
тремальных условиях. В 2022 году 
Вера Лагуткина по собственному 
желанию отправилась в команди-
ровку на Донбасс в составе бри-
гады медиков из Калужской обла-
сти и других регионов. В течение 
полутора месяцев Вера Олеговна 
оказывала медицинскую помощь 
детскому населению Луганска, 
участвовала в проведении профи-
лактических осмотров в детских 
садах, школах, вузах, техникумах 

и интернатах. В настоящее время 
калужанка вслед за мужем, который 
отправляется в командировку, едет 
в Херсонскую область, где будет ра-
ботать в местной больнице.

Вручая землячке государствен-
ную награду, Владислав Шапша 
поблагодарил Веру Лагуткину за 
работу на новых российских тер-
риториях:

«Спасибо Вам за мужественный 
поступок, за решение с нашими до-
бровольцами ковать победу и спа-
сать жизни наших ребят. Вы знаете, 
что там врачи и медсестры нужны 
как нигде. Не только те, кто там во-
юет, но кто там живет, нуждаются 
в помощи. Мы часто командируем 
в подшефный город Первомайск 
наших медиков для оказания помо-
щи людям, которые много лет живут 
там в очень непростых условиях 
и нуждаются в нашей поддержке».

НАГРАДА

УЧАСТВУЙЗАБОТА

Премия #МЫВМЕСТЕ про-
водится по поручению Прези-
дента России и при поддержке 
национального проекта «Обра-
зование». Её учредитель —  Фе-
деральное агентство по делам 
молодежи, а организатор —  Ас-
социация волонтерских центров.

Основная цель мероприятия —  
признание и поддержка лиде-
ров общественно значимых 
инициатив, направленных на 
улучшение качества жизни 
в нашей стране.

Участниками могут стать 
граждане России старше 
14  лет, некоммерческие, 
благотворительные органи-
зации, коммерческие ком-
пании, представители сферы 
медиа с социальными проек-
тами, субъекты Российской 
Федерации и муниципаль-
ные образования, реализу-
ющие программу развития 
добровольчества (волонтер-
ства), благотворительности 
и гражданских инициатив.

Номинанты премии будут 
награждены баллами проек-
та, которые можно потратить 
на обучение, саморазвитие, 
путешествия по России и ста-
жировки в ведущих компаниях 
страны.

Заявку на участие можно по-
дать до 3 июня на официальном 
сайте проекта.

Губернатор Владислав Шапша 
и начальник УФСБ России по Ка-
лужской области Сергей Ядыкин 
провели совместное заседание 
региональной антитеррористи-
ческой комиссии и оперативного 
штаба в Калужской области. В ее 
работе участвовали заместитель 
губернатора Василий Быкадо-
ров, федеральный инспектор 
по Калужской области Алексей 
Лебедев, руководители силовых 
и  контрольно- надзорных ве-
домств, ряда профильных мини-
стерств и организаций.

Речь шла о готовности к реа-
гированию на угрозы террори-
стического характера в период 
подготовки и проведения мас-
совых мероприятий, посвящен-
ных Празднику Весны и Труда, 
а также Дню Победы в Великой 
Отечественной вой не.

Предваряя обсуждение, Вла-
дислав Шапша напомнил о важ-
ности обеспечения безопасно-
сти жителей и гостей региона во 
время майских праздников. Он 

рекомендовал скоординировать 
действия всех служб и усилить 
дополнительные меры антитер-
рористической защищенности 
мест с массовым пребыванием 
людей и объектов жизнеобеспе-
чения.

Об организации этой работы 
доложили руководители ответ-
ственных ведомств.

По итогам докладов Владис-
лав Шапша отметил, что систе-
ма подготовки и  проведения 
майских праздников в регионе 
отрегулирована. Есть опыт, ре-
сурсы, профессионализм. Тем 
не менее, все ведомства и служ-
бы, все муниципальные обра-
зования области в этот период 
должны работать максималь-
но слаженно и оперативно. На 
особом контроле —  готовность 
личного состава, сил и средств 
реагирования, ответственных 
и дежурных в организациях и на 
предприятиях. Запланированы 
инструктажи соблюдения мер 
пожарной и антитеррористиче-
ской безопасности, предупреж-
дения чрезвычайных ситуаций, 
а  также проверки сигналов 
и схем оповещения.

«Первомай и  День Побе-
ды —  это особенные для всех 
нас праздники. Их проведе-
ние не должно быть омрачено 
 какими-либо инцидентами», —  
резюмировал губернатор.

МЕЖДУНАРОДНАЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ПРЕМИЯ #МЫВМЕСТЕ ПРЕМИЯ #МЫВМЕСТЕ 
ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ

В РЕГИОНЕ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВРУЧИЛ МЕДАЛЬ ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВРУЧИЛ МЕДАЛЬ 
ЛУКИ КРЫМСКОГО МЕДСЕСТРЕ ИЗ КАЛУГИЛУКИ КРЫМСКОГО МЕДСЕСТРЕ ИЗ КАЛУГИ
Губернатор области Владислав Шапша вручил Медаль 

Луки Крымского процедурной медсестре Детской боль-
ницы г. Калуги Вере Лагуткиной.

БЕЗОПАСНОСТЬ НА ПЕРВОМ МЕСТЕБЕЗОПАСНОСТЬ НА ПЕРВОМ МЕСТЕ

	■ Сканируй код и оставляй заявку 
на участие в премии
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На выставке в Астане свои цветы 
и растения представили ведущие 
мировые производители и  по-
ставщики из России, Нидерландов, 
Италии, Казахстана, Колумбии, Бе-
ларуси, Кении, Израиля, Эквадора 
и других стран.

Калужская компания «Галан-
тус» приняла участие в выставке 
в рамках национальных проектов 
«Малое и среднее предпринима-
тельство» и «Международная коо-
перация и экспорт».

В «Галантусе» ежегодно произво-
дят 20 миллионов единиц цветоч-
ной продукции и рассады. Основ-
ными промышленными культурами 
являются тюльпаны, розы, лилии 
и  ирисы. Также компания зани-
мается производством цветочной 
и  овощной рассады и  саженцев 
плодовых деревьев и кустарников 
на базе собственного питомника. 
Компания хорошо известна в Рос-
сии и за рубежом.

На выставке в Казахстане цветово-
ды из Калуги представили ассорти-
мент продукции из роз и тюльпанов.

«На выставку, помимо нашего по-
стоянного ассортимента роз и тюль-
панов, мы привезли новинку этого 
года —  розу «Калуга». Наш стенд 

вызвал большой интерес у гостей 
и представителей цветочной ин-
дустрии. Мы получили множество 
положительных отзывов о нашей 
продукции. В Астане мы впервые. 
Это новый опыт, новые знаком-
ства и,  конечно, после выставки 
мы надеемся на плодотворное со-
трудничество с потенциальными 
клиентами, с которыми мы успели 

обменяться контактами. Это отлич-
ная возможность заявить о  себе 
тем, кто связан с индустрией цве-
товодства и садоводства», —  поде-
лился впечатлениями от выставки 
генеральный директор «Галантуса» 
Олег Митрофанов.

Три дня выставки были напол-
нены насыщенной деловой про-
граммой, включающей мастер- 
классы, презентации и дискуссии 
о новейших трендах и инноваци-
ях в отрасли. Огромный интерес 
специалистов вызвал семинар по 
выгонке тюльпанов «Выгонка лу-
ковичных тюльпанов круглый год. 
Как достичь успеха?», на котором 
Олег Митрофанов выступил спике-
ром и рассказал обо всех секретах 
технологии выращивания и транс-
портировки тюльпанов. Участие в подобных мероприя-

тиях помогает предпринимателям 
продвигать свою продукцию, нахо-
дить новых партнёров, и укреплять 
свои позиции на рынке.

Напомним, Центр поддержки 
экспорта помогает компаниям 
подготовить стенды для участия 
в выставках, а также занимается 
организацией зарубежных бизнес- 
миссий с  участием предприни-
мателей Калужской области. По 
вопросам участия необходимо об-
ращаться к главному специалисту 
ЦПЭ Икрому Ходжаеву: hodzjaev.i@
kalugaexport.ru.

КРАСОТА

КАЛУЖСКИЕ РОЗЫ И ТЮЛЬПАНЫ КАЛУЖСКИЕ РОЗЫ И ТЮЛЬПАНЫ 
НА МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКЕ НА МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКЕ 
В КАЗАХСТАНЕВ КАЗАХСТАНЕ

С  6 по 31  мая на платформе 
всероссийского образова-

тельного проекта «Урок цифры» 
для школьников пройдут заня-
тия, посвященные технологиям 
в  интернет- торговле.

Проект ежегодно реализуется 
АНО «Цифровая экономика» при 
поддержке Минпросвещения 
России, Минцифры России в пар-
тнерстве с ведущими российски-
ми технологическими компани-
ями и организациями в рамках 
федерального проекта «Кадры 
для цифровой экономики» на-
ционального проекта «Цифровая 
экономика».

Директор Департамента раз-
вития цифровых компетенций 
и образования Минцифры Рос-
сии Татьяна Трубникова отметила: 

«Благодаря «Уроку цифры» дети 
разного возраста могут окунуться 
в мир ИТ и узнать, как устроены 
привычные интернет- сервисы. 
Возможно, в будущем это помо-
жет им в выборе профессии, и они 
свяжут свою жизнь с миром тех-
нологий».

«Урок цифры» состоит из не-
скольких блоков разного уров-
ня сложности, рассчитанных на 
школьников младшего, среднего 
и  старшего возраста. Ребятам 
предстоит узнать, как устроена 
электронная коммерция изнутри, 
и  изучить ценность профессий, 
участвующих в создании и под-
держке применяемых в ней тех-
нологий.

«Мы  ежедневно пользуем-
ся сервисами доставки и  мар-
кетплейсами и  порой даже не 

подозреваем, какая большая 
и  сложная работа аналитиков, 
программистов, дата-сайенти-
стов, тестировщиков скрывается 
за этой привычной нам легкостью 
«в пару кликов». Новый урок рас-
скажет школьникам, как работает 
маркетплейс, как анализируются 
интересы покупателей и  даже 
как протестировать внештатную 
ситуацию —  тем самым помогая 
попробовать себя в роли специа-
листов ключевых ИТ-направлений 
и взглянуть изнутри на сложный 
технологический процесс», —  под-
черкнул генеральный директор 
АНО «Цифровая экономика» Сер-
гей Плуготаренко.

С помощью интерактивных тре-
нажеров школьники смогут попро-
бовать себя в роли специалистов 
ключевых ИТ-направлений: ана-

литиков, программистов и тести-
ровщиков. Чтобы узнать больше 
о каждой профессии, ребята про-
ведут свой первый анализ рынка 
и интересов покупателей, разбе-
рутся с основами программирова-
ния, а также с высокой нагрузкой 
на сайт и тестированием нештат-
ных ситуаций.

В конце обучения школьников 
ждет игра, где им предстоит «за-
программировать» курьера и по-

соревноваться в создании самого 
короткого маршрута, чтобы по-
сылки попали к получателям как 
можно быстрее.

Для учителей эксперты разрабо-
тали методические материалы, ко-
торые помогут провести урок как 
с использованием тренажеров, так 
и в офлайн формате без доступа 
к интернету, а также адаптировали 
его для проведения в летних при-
школьных лагерях.

ОНЛАЙН

В РЕГИОНЕ

В Казахстане прошла XI Международная выставка 
цветоводства и озеленения Astana Flora Expo 2024. 
Выставку посещают торговцы цветов и растений 

оптом и в розницу, владельцы питомников и садовых цен-
тров, флористы, декораторы, озеленители, представители 
ресторанно- гостиничного бизнеса, государственные органы, 
любители садоводства и загородного образа жизни.

О ТОРГОВЛЕ В ИНТЕРНЕТЕ РАССКАЖУТ О ТОРГОВЛЕ В ИНТЕРНЕТЕ РАССКАЖУТ 
ШКОЛЬНИКАМ НА «УРОКЕ ЦИФРЫ»ШКОЛЬНИКАМ НА «УРОКЕ ЦИФРЫ»



№ 17 (1499), 2 мая 2024 г.4

НАЧАЛО БОЛЬШОГО ПУТИ

 ? — Геннадий Станиславович, в чем 
вы видите главную заслугу областно-
го парламента за прошедшие 30 лет? 
Насколько велик вклад депутатского 
корпуса в достижения региона?

— Депутаты сформировали за это 
время эффективную законодатель-
ную базу, по которой наш регион 
живет и развивается. Самая трудная 
задача, на мой взгляд, выпала перво-
му созыву областного парламента. Его 
возглавил Валерий Васильевич Суда-
ренков —  опытный руководитель, по-
работавший во многих сферах власти 
и управления. Депутаты тогда были 
избраны всего на два года, с 1994 по 
1996 гг., и стали первопроходцами. 
Они практически с нуля разработали 
первые, очень важные законы, на-
пример, устав Калужской области. 
Это огромный труд и ответственность 
перед избирателями.

Каждый созыв в дальнейшем ре-
шал задачи, которые на момент его 
работы были самыми актуальными. 
Начиная с 2006 года Калужская об-
ласть сделала ставку на открытие 
новых современных производств. 
Все принимаемые решения по созда-
нию технопарков, привлечению инве-
сторов требовали законодательного 
оформления. Бывший тогда губерна-
тором области Анатолий Артамонов 
стал инициатором инвестиционной 
программы «Грабцево».

Я с 2007 года работал генеральным 
директором индустриального парка 
«Ворсино» и на практике видел, как 
много новаций реализовано. Было 
очень приятно чувствовать себя пи-
онерами экономического развития, 
хотя нагрузка была большая. К нам 
приезжали перенимать опыт из мно-
гих регионов России. Заслуга област-
ного парламента состоит в создании 
законодательной базы, которая по-
зволяла нам эффективно работать.

 ? — Сейчас работает уже седьмой 
созыв Законодательного Собрания 
области. Какие изменения произош-
ли в выборной системе?

— Депутаты теперь избираются 
сроком на 5 лет. Формирование депу-
татского корпуса происходит не толь-
ко по одномандатным округам (когда 
жители голосуют непосредственно 
за кандидатов), но и по партийным 

спискам. Если партия набирает не-
обходимый процент, ее представи-
тели пропорционально набранным 
голосам входят в парламент.

На встречах с молодежью часто 
приходится слышать вопрос: как стать 
депутатом? Отвечаю, что сначала 
надо получить профессию, проявить 
себя в работе,  чего-то добиться. Толь-
ко после этого, обладая определен-
ным багажом знаний и жизненного 
опыта, можно задуматься о том, чтобы 
представлять интересы жителей.

В ТЕСНОЙ СВЯЗКЕ

 ? — Как вы оцените уровень взаи-
модействия законодательной и ис-
полнительной власти области?

— События, связанные с пандемией 
и специальной военной операцией, 
сплотили все общество. Седьмой со-
зыв Законодательного Собрания, не-
смотря на то что в нем шесть фракций 
различных партий, работает очень 
конструктивно вместе с правитель-
ством. Мы единогласно приняли 
более двух десятков законов, на-
правленных на поддержку участни-
ков СВО и их семей. Это приоритет 
в работе нашего парламента. Как 
и выполнение наказов избирателей, 
которые получили не только депута-
ты в ходе предвыборной кампании, 
но и губернатор области Владислав 
Шапша.

 ? — Назовите тройку самых значи-
мых задач, которые довелось решать 
вам и вашим коллегам по седьмому 
созыву.

— Первое, это принятие законов, 
связанных с пандемией. От нас по-
требовалось, с одной стороны, при-
нять законы, чтобы остановить рас-
пространение коронавируса. С дру-
гой —  сделать это таким образом, что-
бы не останавливать производство. 
Надо было чутко и своевременно 
реагировать на происходящие из-
менения, разрабатывать и внедрять 
эффективные меры поддержки биз-
неса. Сейчас все это  как-то забылось, 
но это был серьезный вызов.

Большим испытанием стала спе-
циальная военная операция. Опе-
ративно требовалось принять меры 
поддержки военно- служащих, добро-
вольцев, мобилизованных, их семей. 
На все это необходимы бюджетные 

средства, за каждым решением сто-
ят конкретные люди. Поэтому, когда 
получали обратную связь о том, что 
 кто-то не попал под действие зако-
нов, сразу дорабатывали их, чтобы 
обеспечить принцип справедливости.

Третья задача —  выполнить то, что 
обещали людям. Работаем со своими 
избирателями в округах и исполня-
ем их наказы. По каждому району 
у нас есть список объектов, которые 
нужно построить, отремонтировать. 
При формировании бюджета об-
суждаем включение их в различные 
программы. Ежегодно по инициативе 
депутатов увеличиваются средства 
на программу «Чистя вода», иници-
ативное бюджетирование, помощь 
детям- сиротам. Для этого плотно 
взаимодействуем с областным мин-
фином и профильными ведомствами.

СОТРУДНИЧЕСТВО ПО ВСЕМ 
НАПРАВЛЕНИЯМ

 ? —Самые запоминающиеся для 
вас события на посту председателя 
Законодательного Собрания области?

— Можно отметить Дни Калуж-
ской области в Совете Федерации. 
Откровенный разговор состоялся 
с председателем верхней палаты 
федерального парламента Вален-
тиной Ивановной Матвиенко. Она на-
звала существующие болевые точки 
и дала свои рекомендации. Удалось 
заручиться поддержкой сенаторов по 
ряду ключевых для области объектов. 
Таких, как: создание международ-
ного научно- образовательного цен-
тра ядерных и смежных технологий 
в Обнинске; реконструкция очистных 
и строительство нового водозабора 
в Калуге; строительство новых корпу-
сов больниц в Козельске и Людино-
ве; реконструкция аэропорта Калуга; 
строительство окружной дороги в по-
селке Детчино и новой магистрали, 
которая соединит М-3 и А-101; рекон-
струкция кинотеатра «Центральный» 
в Калуге; строительство в Балабанове 
Центра культурного развития и ряд 
других. Обо всем этом нас неодно-
кратно просили жители.

Безусловно, запомнились поездки 
в Луганскую Народную Республику. 
Помощь братскому народу и городу 
Первомайску продолжается. В ус-
ловиях санкций межрегиональное 
сотрудничество внутри страны будет 
только укрепляться. 

Есть планы на ближайшую перспек-
тиву: подписать соглашения между 
Калужской и Ростовской областями, 
а также Народным советом ЛНР.

 ? — Какие законотворческие иници-
ативы вызывают у вас безоговороч-
ное желание оказать им поддержку?

— Все, что касаются материнства 
и детства, а также семей участников 
специальной военной операции. Бу-
дем думать, что еще можно сделать 
для них полезного.

Кроме того, это предложения, на-
правленные на совершенствование 
миграционной политики. Наш регион 
испытывает серьезную миграцион-
ную нагрузку. Особенно наглядно 
это выражено в Жуковском, Боров-
ском районах и городе Обнинске. 
На федеральном уровне Калужская 
область вносила ряд законодатель-
ных инициатив о постановке наших 
новых граждан на воинский учет, 
упорядочении процедуры трудоу-
стройства мигрантов, ограничении 
использования их труда в определен-
ных сферах, борьбе с «резиновыми 
квартирами». Хотя в полном объеме 
они пока не поддержаны, ряд наших 
предложений был учтен при приня-
тии федеральных законов.

Еще год назад мы внесли пред-
ложение о получении иностранцами 
сертификатов на знание русского 
языка, истории России и основ на-
шего законодательства в образова-
тельных учреждениях, которые ут-
верждают сами регионы. И букваль-
но последнее нововведение —  до 
1 мая в регионах в первую очередь 
должны быть заключены договоры 
с государственными вузами: в каж-
дом субъекте за проведение экза-
мена должен отвечать конкретный 
местный университет.

 ? — Что бы вы хотели пожелать 
своим коллегам- депутатам?

— Многие отработали в Законода-
тельном Собрании уже по нескольку 
созывов. Хотелось бы, чтобы и впредь 
депутаты работали единой командой. 
Пока у нас это получается. Поэтому 
желаю коллегам работать на одну 
задачу —  развитие нашего региона 
и благополучие жителей.

	● Алексей ГОРЮНОВ.

Фото предоставлены пресс- 
службой Законодательного 

Собрания области.

ФОРУМ

Опубликовано в «КГВ».

Законодательное Собрание Калужской области отметило своё 30-летие Юбилей —  хо-
роший повод, чтобы оценить пройденный законодателями региона путь. Об этом мы 
побеседовали с председателем областного парламента Геннадием Новосельцевым.

РАБОТАЕМ РАБОТАЕМ 
КОМАНДОЙ!КОМАНДОЙ!
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И как много уместилось событий 
и подвигов в совсем небольшой 
жизни 21-летнего Юры Сметанина, 
погибшего в  октябре 2023  года 
при выполнении боевых задач 
в зоне СВО. Все начинается с дет-
ства. Каким оно было —  детство 
героя и  отличного парня Юры 
Сметанина?

ОН БУДЕТ ВМЕСТЕ С НАМИ

Еще совсем недавно Юра Сме-
танин поступал в пятый кадетский 
класс Технического лицея Обнин-
ска. Мечтал стать военным. И вот 
уже за проявленное мужество и от-
вагу при выполнении воинского 
долга посмертно Юрий награждён 
Орденом Мужества.

В честь Юры в Техническом ли-
цее в сентябре нового учебного 
года откроют Парту героя, и уже 
создан отряд волонтеров Побе-
ды —  «Отряд Сметанина Юрия». 
Школьники захотели, чтобы имен-
но так назвали отряд волонтеров: 
не «имени», а просто «Сметанина 
Юрия», как будто он среди них, 
вечно живой и точно знающий, как 
надо жить.

15 апреля Юре исполнилось бы 
22 года.

СТАРШИЙ БРАТ

В семье Сметаниных трое детей. 
Юра —  старший. Это положение 
обязывает —  он мамин помощник 
и пример для младших. Юра и был 
таким, очень достойным старшим 
братом для всех своих ровесни-
ков. Теперь он останется таким еще 
и для ребят, которые будут в его от-
ряде.

Ирина СТРОЕВА, директор Тех-
нического лицея Обнинска вспо-
минает:

—  Ю р а 
С м е т а н и н 
пришёл к нам 
в  2014  году 
в   п я т ы й 
класс. Он це-
ленаправлен-
но поступал 
именно в ка-
детский класс. 
Юра с детства 
мечтал стать 
в о е н н ы м . 

Старательный и очень доброжела-
тельный. Чувство справедливости 
всегда стояло у  него на первом 
месте, ребята это чувствовали и его 
уважали.

ЗНАЕТЕ, КАКИМ ОН ПАРНЕМ 
БЫЛ

В  Техническом лицее всегда 
много интересных событий.

— Юра участвовал во всех 
школьных мероприятиях: в «Жи-
вой классике» мог прочитать сти-
хотворение, занимался бальными 
танцами и выступал на празднич-
ных мероприятиях, —рассказывает 
Ирина Александровна.

— Всегда принимал участие в со-
ревнованиях, был один из инициа-
торов создания футбольной коман-
ды, —  добавляет Владимир Никола-
евич МИЛАКОВ, учитель физкульту-
ры с тридцатилетним стажем.

— Юра —  прекрасный друг, за-
мечательный товарищ, чуткий 
безупречно воспитанный, лю-
бящий свою семью, маму, —  рас-
сказывает Елена Уханова, замди-

ректора ди-
р е к т о р а 
Технического 
л и ц е я .  —  
Мечтал быть 
военным, по-
этому и ока-
зался у  нас 
в  кадетском 
к л а ссе . О н 
п р о б о в а л 
себя и в теа-
тре, и в баль-
ных танцах, 

и выезжал на различные меро-
приятия областного регионально-
го уровня, старался не пропустить 
ни одна футбольную занятия. Ре-
бята в классе, где учился Юра, все 
были нацелены на военную служ-
бу, есть ребята которые сейчас 
уже вернулись,  кто-то проходит 
службу, служит по контракту. Он 
ушёл в армию и был очень дово-
лен службой. Хотел остаться и ру-
ководил там группой. Все отме-
чали его организаторские способ-
ности. Командир части, в которой 
Юра служил, благодарил маму за 
воспитание.

ЕСТЬ ТАКАЯ ПРОФЕССИЯ —  
РОДИНУ ЗАЩИЩАТЬ

— Эта история о том, что он сразу 
будет продолжать свой путь воен-
ного, для нас была знакома, —  го-
ворит Ирина Строева. —  После 
Технического лицея Юра поступил 
в Колледж технологических услуг.

В   июле 2022  года  Юрия 
Сметанина призвали в армию, он 
отслужил в  Нижнем Новгороде 
полгода, подписал контракт и от-
правился в зону проведения спе-
циальной военной операции. Пер-
вый раз Юра сказал маме, что со-
бирается на СВО, она отговаривала, 
но второй раз он позвонил, чтобы 
сообщить, что решение принято, 
и он уже там.

— Уже находясь в армии, напи-
сал заявление, что хочет защищать 
границы нашего государства. Мама, 
конечно, его отговаривала, но Юра 
был очень целеустремлённый 
мальчик, если он поставил цель, он 
постоянно двигался к этой цели. Он 
хотел стать военным, поэтому по-
шёл и стал участником СВО.

Б о е ц  и з у ч а л  и   о с в о и л 
инженерно- сапёрное дело, был 
лучшим сапером, руководил груп-
пой. Сообщается, что парень по-
гиб при атаке дрона в  октябре 
2023 года.

ЭТОТ ВЫБОР И ОПРЕДЕЛИЛ ЕГО 
СУДЬБУ

— Юра запомнился открытой 
улыбкой, очень доброжелатель-
ным умением общаться на равных 
и с одноклассниками, и с препода-
вателями, —  рассказывает Ксения 

Вадимовна, преподаватель био-
логии технического лицея. —  При 
этом у него было очень развито 
чувство собственного достоин-
ства, он никогда не заигрывал, не 
выпрашивал оценки. Всегда при-
знавал свои ошибки. С большим 
энтузиазмом он занимался теми 
предметами, которые были ему по 
душе, но необходимый минимум 
всегда выполнял по всем пред-
метам. Хорошие отношения были 
у  Юры с  одноклассниками. Он 
сразу определился с профессией: 
хотел военным или спасателем. 
Этот выбор и определил его судь-
бу. Я вела у Юры биологию, и хотя 
было количество часов не очень 
большое, он запомнился.

ВЫСШИЙ КЛАСС МУЖЧИНЫ

У ч и т е л ь 
физкультуры 
В л а д и м и р 
Н и к о л а е -
вич Милаков 
вспоминает 
своего учени-
ка с большим 
у в а ж е н и е м 
и теплотой:

— Юра Сме-
танин учился 
у меня с пято-
го по девятый 

класс, очень порядочный, очень от-
зывчивый, всегда придёт на помощь 
любому и по любому вопросу. Вы-
полнит любую работу качественно. 
Почему ушёл СВО? Я думаю, что лю-
бой мужчина, который понимает, что 
происходит, несёт ответственность 

за свою страну, за свою семью. 
Передать словами это нельзя. Это 
душевный порыв, гражданская по-
зиция, это высший класс мужчины.

Не может сдержать слез учитель 
истории Ирина Саффаевна ШАКИ-
РЬЯНОВА:

— Юра Сметанин —  добрый, от-
зывчивый, такой светлый мальчик 
с  повышенным чувством спра-
ведливости. Хороший спортсмен. 
Смерть Юры меня потрясла. Нет, 
я не знала, что он пошел на СВО, 
я узнала только когда ВКонтакте 
прошло сообщение, что он погиб.

ИСТОРИИ МУЖЕСТВА УЧЕНИКОВ

— Когда встал вопрос о названии 
отряда, это событие совпало с ли-
нейкой в честь дня рождения Юры, 
15 апреля. Была минута молчания, 
а потом был сбор отряда волонте-
ров, и  кто-то из ребят предложил 
назвать отряд в память о Юре Сме-
танине, рассказывает Елена Ухано-
ва. —  И все ребята проголосовали 
единогласно. С мамой Юры мы свя-
зались, и она поблагодарила адми-
нистрацию школы такое решение. 
Впереди у нас работа по увекове-
чиванию памяти Юры. В сентябре 
мы откроем экспозицию «Парк 
героя», и она будет посвящена не 
только ему. У нас есть ещё истории 
мужества наших учеников.

КАДЕТСТВО ЮРИЯ СМЕТАНИНА, КАДЕТСТВО ЮРИЯ СМЕТАНИНА, 
УШЕДШЕГО НА СВО И НАГРАЖДЕННОГО УШЕДШЕГО НА СВО И НАГРАЖДЕННОГО 
ОРДЕНОМ МУЖЕСТВА ПОСМЕРТНООРДЕНОМ МУЖЕСТВА ПОСМЕРТНО
Как трагически быстро летит время! Еще совсем не-

давно человечество встречало новое тысячелетие, 
но вот уже дети, рожденные в 21 веке, стали бойцам 

и, повторяя историю своих прадедов, идут воевать с упы-
рями и людоедами.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

	■ Ирина 
СТРОЕВА

	■ Владимир 
МИЛАКОВ

	■ Елена 
УХАНОВА
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Юрий Николаевич родился в Си-
бири, а  полвека спустя приехал 
в Обнинск, и ее появление стало 
для города знаковым. В наукогра-
де он тоже оказался не случай-
но —  весь его трудовой путь свя-
зан с возрождением и развитием 
системы подготовки персонала 
атомной энергетики. В 2006 году 
Юрий Селезнев возглавил Техни-
ческую академию Росатома (ранее 
«Центральный институт повышения 
квалификации» («ЦИПК»). Он смог 
удержать предприятие на плаву 
в сложные для него времена и до-
биться впечатляющих успехов.

Техническая академия Росато-
ма —  одно из градообразующих 
предприятий Обнинска, числен-
ность сотрудников —  почти 1200 
человек, добрая половина кото-
рых —  обнинцы. В области допол-
нительного профессионального 
образования Академия занимает 
лидирующие позиции по стране. 
Даже в  условиях пандемии не 
прекращалась работа, наоборот, 
объем услуг вырос за счет новых 
форм и программ обучения. Ин-
тересный факт: в 2006 году, когда 
Юрий Селезнев возглавил ЦИПК, 
количество слушателей было 2 424 
человек, сегодня их число прибли-
жается к 27 тысячам.

Техакадемия Росатома, благо-
даря Юрию Николаевичу и  его 
работе, тесно сотрудничает с МА-
ГАТЭ. В 2021 году в рамках 65-й 
сессии Генеральной конференции 

МАГАТЭ подписаны практические 
договоренности с департаментом 
гарантий Агентства. Теперь ака-
демия сотрудничает со всеми че-
тырьмя департаментами МАГАТЭ 
одновременно. И это уникальный 
случай, больше никто в мире этим 
похвастать не может.

2021 вообще выдался насы-
щенным для Академии. В июле со-
стоялся форум «Обнинск —  центр 
международного ядерного образо-
вания и науки», который стал цен-
тральным мероприятием в рамках 
празднования 65-летия Обнинска 
и Года науки и технологий. В ме-
роприятии приняли участие более 
200 человек и  представителей 
из 15 стран мира. В этом же году 
стартовали такие молодежные 
проекты как: «Инструктора нового 
поколения», «Академия будущего», 
«Бизнес- лаборатория».

В  нынешнее десятилетие го-
скорпорация «Росатом» стремится 
к статусу глобального технологиче-
ского лидера. Техническая акаде-
мия —  маленький, но важный крей-
сер российской атомной армады, 
у штурвала которого —  надежный 
лидер, талантливый управленец- 
новатор, вместе со своей коман-
дой выстраивающий маршруты 
образовательной поддержки на 
десятилетия вперед. Не существует 
невыполнимых задач, если они на-
правлены на благое развитие мира. 
Жизненное кредо Юрия Селезнё-
ва —  работа в режиме подвига.

Ровесник первой в мире 
АЭС, человек, отдавший 
атомной отрасли сорок 

лет своей жизни, 20 из кото-
рых —  Обнинску. Все это 

о Юрии Николаевиче 
Селезнёве, ректоре 
Технической акаде-
мии Росатома.

ЮРИЮ СЕЛЕЗНЕВУ –ЮРИЮ СЕЛЕЗНЕВУ –

 70 70

	■ Визит А.Е. Лихачёва

	■ Открытие памятника Ефиму Славскому и Юрию 
Семендяеву перед Техакадемией

В СВОЙ ЮБИЛЕЙ 
ЮРИЙ НИКОЛАЕВИЧ 
СМЕЛО СМОТРИТ 
В БУДУЩЕЕ. ВПЕРЕДИ 
НОВЫЕ ПРОЕКТЫ 
И НОВЫЕ СВЕРШЕНИЯ.
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 70 70
Губернатор Калужской области Владислав Шапша:

Уважаемый Юрий Николаевич!
Примите поздравления с 70‑летним юбилеем.
Компетентность и работоспособность, творческий, 

по‑настоящему новаторский подход к решению професси‑
ональных задач позволили Вам добиться значимых успехов 

в карьере, состояться как эффективному руководителю 
и отличному организатору. Завоевать высокий авторитет 

в мировой сфере ядерного образования.
Сегодня богатый профессиональный опыт, глубокие знания и це‑

леустремленность стали основой Вашей подвижнической деятель‑
ности на посту ректора ведущей российской организации в области 
дополнительного ядерного образования, единственного в мире центра 
ядерных знаний, имеющего соглашения о сотрудничестве с четырьмя 
Департаментами МАГАТЭ —  Технической академии Росатома. В на‑
стоящее время на площадках Техакадемии на высоком уровне органи‑
зована подготовка квалифицированных специалистов и руководителей 
атомной отрасли нашей страны и для ключевых зарубежных проектов 
Госкорпорации «Росатом».

Уверен, впереди у Вас много свершений и побед.
Желаю Вам здоровья, осуществления намеченных планов и всего 

самого доброго.

Депутат Государственный Думы РФ Геннадий Скляр:
Я думаю, что мы, обнинцы, до конца еще не осознаем 

ту роль, которую играет Юрий Николаевич Селезнев 
в будущем города.

Это будущее конечно связано с тем, что Обнинск 
становится главной кузницей кадров для всей атомной 

промышленности не только России, но и мира.
То, что у нас каждый год тысячи гостей, которые тихо 

приезжают, тихо получают самые современные знания в Теха‑
кадемии и тихо уезжают, это очень дорогого стоит. Это означает, 
что такие люди, как Юрий Николаевич, делают свое дело и при этом 
всегда главным для них является результат, а не то, как и сколько об 
этом говорят.

Ефим Павлович Славский, памятник которому установлен в Техакаде‑
мии Росатома, проводил десятки совещаний именно в ЦИПКе, который 
сейчас стал Технической Академией Росатома. Славский управлял 
атомной отраслью 30 лет, а я желаю Юрию Николаевичу управлять 
ей еще как минимум 20 лет, оставаться с нами и определять будущее!

Председатель Обнинского городского Собрания Ген-
надий Артемьев:

Поздравляю с юбилеем Юрия Николаевича Селезнёва!
Талантливый управленец‑ новатор, для которого не 

существует невыполнимых задач. Его опыт и высочайший 
профессионализм воплощаются в достижениях одного 

из опорных учреждений Обнинска —  Технической академии 
Росатома, продолжая её блестящую историю и сохраняя 

лидирующие позиции в области подготовки персонала ядерной 
инфраструктуры.

Под руководством Селезнёва Техническая академия стала един‑
ственным в мире центром ядерных знаний, имеющим соглашения 
о сотрудничестве с четырьмя Департаментами МАГАТЭ в области 
атомной энергетики, ядерных наук и применений, физической ядерной 
безопасности и гарантий.

Учреждению отводится одна из центральных ролей в укреплении 
позиций Обнинска как центра науки и инноваций. С участием Техниче‑
ской академии прошло обсуждении одного из важнейших документов 
при подтверждении статуса наукограда —  Стратегии социально‑ 
экономического развития Обнинска до 2040 года. Впереди прорывной 
проект —  создание центра ядерных и смежных технологий «Обнинск 
Тех» —  историческое событие для Обнинска и всей страны.

От всей души желаю Юрию Николаевичу дальнейших успехов в его 
многогранной работе, реализации новых ярких проектов и продвижения 
самых смелых замыслов на благо первого наукограда и России!

Глава администрации Обнинска Татьяна Леонова:
Искренние и самые тёплые поздравления Юрию Нико‑

лаевичу Селезнёву с юбилеем!
Мы познакомились, когда я возглавляла ИАТЭ НИЯУ 

МИФИ, и часто говорим, что нас объединяют два го‑
рода —  Новосибирск (я там тоже родилась) и Обнинск 

(в наукограде мы вместе работаем много лет) —  и общий 
проект по созданию «Обнинск Тех».

Благодаря Юрию Николаевичу Обнинск стал мощнейшим центром 
подготовки и переподготовки российских и зарубежных специалистов 
атомной отрасли.

Более 26 тысяч слушателей прошли обучение в Технической академии 
Росатома только за прошлый год, проведены десятки международных 
учебных мероприятий с участием представителей 53 стран мира. 
Готовится персонал строящихся АЭС в Бангладеш, Турции, Египте, 
Венгрии. Разрабатываются образовательные проекты по новым, 
инновационным проектам Росатома.

И это только малая часть достижений возглавляемого Юрием Се‑
лезнёвым учреждения. Они говорят о высоком доверии, подчёркивают 
надёжность Технической академии как поставщика образовательных 
услуг.

Я знаю Юрия Николаевича как человека и профессионала, который 
никогда не сворачивает с выбранного пути, всегда добивается своей 
цели. Успехов в достижении новых задач! Крепкого здоровья, благо‑
получия и счастья!

СЛОВО ГУБЕРНАТОРА

БУДУЩЕЕ АТОМНОЙ ОТРАСЛИ

НЕТ НЕВЫПОЛНИМЫХ ЗАДАЧ

ПРЕКРАСНЫЙ ЧЕЛОВЕК И ВЫСОЧАЙШИЙ ПРОФЕССИОНАЛ

В начале своей деятельности в от-
расли Юрий Николаевич занимался 
проектированием, строительством 
и вводом в эксплуатацию Смолен-
ского учебно- тренировочного цен-
тра для подготовки операторов АЭС 
с реакторами РБМК-1000.

Выполнение задания Совета 
Министров СССР по обучению не-
обходимого количества персонала 
в 1988–1900 годах стало одним из 
важнейших факторов, позволивших 
нашему государству отстоять перед 
мировым сообществом право на 
дальнейшую эксплуатацию реакто-
ров РБМК-1000 Смоленской, Курской, 
Игналинской и Ленинградской АЭС.

Большой вклад Селезнёв внес 
в создание системы подготовки ре-
монтного персонала АЭС. Под его ру-
ководством были созданы учебные 
ремонтно- технологические комплексы 
в Нововоронежском и Смоленском 
УТЦ, разработаны программы раз-
вития системы подготовки персонала 
технического обслуживания атомных 
станций.

В 2001–2004 годах под руковод-
ством Юрия Селезнёва реализовано 
семь государственных контрактов 
по исследованию состояния систе-
мы подготовки персонала ядерно- 
и радиационно опасных объектов 

и выработке рекомендаций по ее 
совершенствованию.

В 2006 году возглавил рабочую 
группу по разработке концепции 
стратегической программы разви-
тия кадрового потенциала атомного 
энергопромышленного комплекса. 
Был проведен масштабный анализ, 
по итогу вся собранная информация 
составила шесть томов. Исследование 

показало, что кадровый потенциал 
отрасли по многим аспектам имеет 
превосходство над средними пока-
зателями по стране и даже по миру.

В 2006 году Селезнёв возглавил 
ЦИПК.

В 2011 году на 55-й генеральной 
конференции МАГАТЭ подписаны 

практические договоренности между 
МАГАТЭ, НОУ ДПО «ЦИПК» и Концер-
ном «Росэнергоатом» о сотрудниче-
стве в области подготовки персонала 
«новых» атомных стран.

В августе 2017 года по решению 
Госкорпорации «Росатом» был создан 
единый образовательный центр Тех-
ническая академия Росатома.

В 2018 году к Академии присо-
единен Нововоронежский учебно- 
тренировочный центр Атомтехэнерго.

В 2021 году Техакадемия стано-
вится единственным в мире цен-
тром ядерных знаний, имеющим 
соглашения о сотрудничестве с че-
тырьмя Департаментами МАГАТЭ 
в области атомной энергетики, 
ядерных наук и применений, фи-
зической ядерной безопасности 
и гарантий.

Юрий Николаевич Селезнёв —  кан-
дидат экономических наук, автор 
и соавтор свыше 30 книг и статей, 
реализовал более 100 научно- 
исследовательских и образователь-
ных проектов.

Награжден Медалью ордена 
«За заслуги перед Отечеством» II 
степени, отраслевыми и областны-
ми наградами, имеет благодарности 
Федерального собрания РФ, мини-
стерств и ведомств.

ТРУДОВОЙ ПУТЬ ЮРИЯ СЕЛЕЗНЕВА

ГОСКОРПОРАЦИЯ 
«РОСАТОМ» 
СТРЕМИТСЯ 
К СТАТУСУ 
ГЛОБАЛЬНОГО 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО 
ЛИДЕРА.

ИНТЕРЕСНЫЙ ФАКТ: 
В 2006 ГОДУ КОЛИЧЕСТВО 
СЛУШАТЕЛЕЙ БЫЛО 
2 424 ЧЕЛОВЕК, СЕГОДНЯ 
ИХ ЧИСЛО ПРИБЛИЖАЕТСЯ 
К 27 ТЫСЯЧАМ.

	■ Субботник у Дома учёных (2024)

	■ Подписание соглашения с ИБРАЭ РАН
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В  2016  году Турнир приобрел 
статус федерального проекта, 
и с этого момента ежегодно в каж-
дом федеральном округе страны 
весной проходят отборочные эта-
пы, победители которых осенью 
встречаются в финале.

Турнир проводится в два этапа: 
региональные отборочные и фи-
нальный этапы.

Региональный этап Турнира трех 
наук по ЦФО прошел в ИАТЭ. В Об-
нинск приехали 8 команд из дру-
гих регионов. Студенты сражались 
в научных боях, среди команд —  
три из ИАТЭ.

НА ПЕРЕКРЕСТКЕ ТРЕХ НАУК

Турнир Трех Наук —  это команд-
ное состязание между студентами 
вузов РФ по решению заранее пу-

бликуемых научных задач, пред-
ставлению решений в виде презен-
таций и защите их в ходе полемики 
во время Научного боя. Решение 
задач, предлагаемых для Турнира, 
требует познаний в области физи-
ки, химии и биологии, а также по 
смежным и мультидисциплинар-
ным знаниям на стыке указанных 
трех наук.

Участвовать в состязании мо-
гут студенты от 18 до 25  лет. 
Команда, принимающая участие 
в Турнире, состоит из 3–6 сту-
дентов высших учебных заведе-
ний. Желательно, чтобы в коман-
де был физик, химик и биолог, 
но это не является обязательным 
требованием. Могут, конечно, 
филологи или экономисты по-
пробовать решить задачу про 
магнитную пушку или условия, 

которые смогут обеспечить 
максимальное сохранение ДНК 
в  костях. Но пока обходились 
без гуманитариев.

Нынешним участникам прихо-
дилось решать, как добиться наи-
высшего уровня экстракции. Если 
кто забыл, экстра́кция —  это извле-
чение вещества из раствора или 
сухой смеси с помощью раство-
рителя (экстраге́нта), практически 
не смешивающегося с исходной 
смесью.

Персональный состав коман-
ды не может изменяться на про-
тяжении всего Турнира. Команду 
возглавляет капитан. Подготовку 
команды осуществляют руково-
дители, один из которых может 
сопровождать команду непосред-
ственно на Турнире. Руководитель 
не является членом команды. Для 
участия в  Турнире необходимо 
было решить задачи и зарегистри-
роваться до начала отборочного 
этапа.

Три дня студенты представля-
ли решение своих задач и сража-
лись за звание лучших в научных 
боях.

ОТ 1 ДО 10 БАЛЛОВ

«Только противоречие стимулиру-
ет развитие науки. Его надо подчер-
кивать, а не замазывать» —  учил мо-
лодых ученых Сергей Капица, и его 
слова стали лозунгом научных игр.

Выступления команд в каждой 
из ролей оцениваются целым чис-
лом от 1 до 10. Главный принцип 
выставления оценок состоит в том, 
что «удовлетворительное» (по сути 
дела, весьма неплохое!) выступле-
ние получает оценку в районе 5–6 
баллов. Это даёт возможность для 
достаточно широкого ранжирова-
ния и тех выступлений, которые 
будут оценены как «хорошие» 
и «отличные», и тех, которые будут 
оценены как «посредственные» 
или даже «неудовлетворительные».

Памятка с рекомендациями по 
оцениванию выступлений призва-
на упростить работу жюри, но не 
заставляет строго следовать всем 
ее пунктам.

ЯРКОЕ ЗРЕЛИЩЕ 
И ТРЕНИРОВОЧНАЯ ПЛОЩАДКА

Соревнования становятся одним 
из основных разделов демонстра-
ции мастерства игроков. На про-
фессиональных соревнованиях, 
для достижения побед, игрокам 
приходится проявлять максимум 
интеллектуальных, волевых, тех-
нических, физических и  других 
усилий, качеств и навыков.

В каждом научном бое каждая 
из играющих команд выступает 
в роли Докладчика, Оппонента или 
Рецензента.

Участники Турнира —  ярчайшие 
студенты нашей страны, а потому 
креативный подход к решениям —  
это обязательная составляющая 
всех научных боев.

РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП 
ТУРНИРА ТРЕХ НАУК–ТУРНИРА ТРЕХ НАУК–  
2024 В ОБНИНСКЕ2024 В ОБНИНСКЕ

Федеральный Студенческий Турнир Трех Наук 
существует с 2013 года. Уже 11 лет он является 
эффективной площадкой для взаимодействия 

студентов, бизнес- сообщества и органов власти с по-
следующим трудоустройством талантливых участников.
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Полемики между докладчиками, 
оппонентами и рецензентами ча-
сто представляют собой яркое зре-
лище. Каждая победа на Турнире —  
это буря эмоций, которую участни-
ки не стремятся сдерживать!

Для одних ТТН —  это проверка 
знаний и  умения интегрировать 
разные научные области, другим 
Турнир создаёт условия для того, 
чтобы проявить свои лидерские 
качества, умение мыслить незави-
симо и критически.

Студентам важно учиться на-
ходить решение любой задачи. 
Турнир позволяет молодым учё-
ным столкнуться с  такими гло-
бальными трудностями в теории 
и даже методологии, как обосно-
вание эксперимента, его дизайн, 
построение модели и проверка 
жёсткой критикой. Таким вещам 
не так просто научиться в обыч-
ной жизни. А Турнир даёт разно-
образные возможность каждому 
участнику.

Турнир —  своеобразная трени-
ровочная площадка для молодых 
ребят, дающая возможность им 
примерить на себе разные роли 
в академическом научном сооб-
ществе и, одновременно, проявить 
командные качества, умение мыс-
лить неординарно, выходить из 
зоны комфорта и реализовывать 
крутые, на мой взгляд, проекты. 
И, конечно, обучает работать в ко-
манде.

ДОКЛАДЧИК, ОППОНЕНТ 
И РЕЦЕНЗЕНТ РЕШАЮТ 

РЕАЛЬНЫЕ ЗАДАЧИ

Турнир проводится в два этапа: 
региональные отборочные и фи-
нальный этапы.

В каждом задании одна из ко-
манд берёт на себя роль Доклад-
чика, другая —  Оппонента, а третья 
становится Рецензентом.

Докладчик защищает задачу, как 
свою научную работу. Задача Оп-
понента —  анализировать преиму-
щества и недостатки решения и до-
клада, а также привлекать внимание 
Жюри к возможным неточностям 
и ошибкам в понимании сути задачи.

Оценка Рецензента будет на-
столько высока, насколько его 
мнение о докладе и дискуссии Оп-
понента с Докладчиком совпадет 
с мнением Жюри.

Уникальность данного Турнира 
заключается в том, что часть задач, 
по которым он играется, предла-
гают партнеры и спонсоры меро-
приятия. Это те научно- технические 
проблемы, решение которых ре-
ально важно для организаций.

ОБНИНСКИЙ СТУДЕНТ ВЫИГРАЛ 
600 ТЫСЯЧ И ПОТРАТИЛ ИХ НА 

НАУЧНЫЙ ТУРНИР

Второй год подряд в Обнинске 
проходит Турнир Трёх наук.

Обнинский участник турнира Ни-
колай Жуков пожелал всем удачи 
и хороших выступлений и признал-
ся, что узнал много интересного, 
в том числе, как можно оценивать 
качество кофе физическими мето-
дами. А студент Иван Кудряшов по-
благодарил университет за помощь:

— Мы очень много тренирова-
лись. Практически каждую неделю 
собирались. Это невероятный опыт 
и невероятные эмоции.

С каждым годом турниры стано-
вятся всё популярнее, а студенты 
все более вовлечено сражаются за 
право участвовать в турнирах.

— Я участвовал в  конкурсе 
«Росмолодёжь. Гранты 2 сезон», 
который проводился в  2023-м 
году. Из 9500 заявок моя оказа-
лась в числе победителей. Я по-
лучил финансирование в разме-
ре 600 тысяч руб лей. Основные 
расходы пошли на оплату про-
живания иногородних участни-
ков. А также на питание и разда-
точный материал, —  рассказывает 
организатор отборочного этапа 
Турнира Трех наук Сергей ГЕРА-
СИН.

РЕЗУЛЬТАТЫ РЕГИОНАЛЬНОГО ЭТАПА 
ТУРНИРА ТРЕХ НАУК-2024

В региональном этапе Турнира Трех наук —  2024 
по ЦФО, прошедшем в конце апреля Обнинске, 

принимали участие студенты из 10 вузов/инсти-
тутов (МФТИ, РУДН, ВШЭ, МИФИ, ИАТЭ, РНИМУ им. 
Н. И. Пирогова, МИСиС, МЭИ, КГУ им. К. Э. Циолковско-

го, ВГУ (Воронеж).

Победила смешанная команда «5 подружек Райана 
Гослинга» из МФТИ, МИСиС и РНИМУ им. Н. И. Пирогова 
Минздрава России.

Команда ИАТЭ НИЯУ МИФИ заняла 2 место!

Еще одна смешанная команда «5 друзей легендарного 
капитана Романа Кахидзе» из МФТИ и НИЯУ МИФИ за-
няла 3 место!

По итогам трех научных боев были определены луч-
шие докладчик, оппонент, рецензент и игрок (по сумме 
показателей из трех действий)

1. Лучшие докладчики —  Лей-
ла Муртазалиева (ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ), Степанова Дарья 

(МФТИ)
2. Лучший оппонент —  Степан Акиньшин (ИАТЭ 

НИЯУ МИФИ)
3. Лучший рецензент —  Данила Новиков 

(МФТИ)
4. Лучший игрок —  Виолетта Исакова (МФТИ)
За игрой студентов, решающих реальные за-

дачи, наблюдали представители из различных 
институтов России.

Работодатели из НИФХИ им. Карпова, Сколко-
во, Герофарм рассматривали потенциальную воз-
можность стажировки и трудоустройства талант-
ливых студентов. Первичная коммуникация 
была на самом турнире, сейчас отосланы ре-
шения конкретных задач судьям по запросу.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ
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Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽

Традиционно этим объектам 
всегда уделялось меньше внима-
ния, потому что должников там 
значительно больше, чем в дру-
гих домах. Но бывшему обнин-
скому общежитию № 27 по улице 
Курчатова в этом году повезло —  
с 1 марта его взяла на обслужи-
вание управляющая компания 
АО  «Быт- Сервис», генеральным 
директором которого является 
Владимир Демченко.

СНАЧАЛА РЕМОНТ,  
А ПОТОМ ОПЛАТА

Новая компания сразу же при-
ступила к ремонту этого жилого 
дома. Следует отметить, что ранее 
его обслуживала управляющая 

компания «Суворовец», и на-
ходилось оно в ужасном 

состоянии.
Как рассказала 
нашим журнали-

стам старшая 
по дому Еле-
на Ложкина, 
до 1  марта 
жильцы там 
даже убор-
щ и ц у  н и 
разу не ви-
дели. Какой 

уж там ре -
монт! За пере-

ход в  АО  «Быт- 
Сервис» жители 

отдали почти 70% го-
лосов, и теперь они рады, 

что не ошиблись с  выбором. 
Ремонт общедомовых помещений 
здесь выполнен уже на 75%. Са-
мое главное, что отремонтирован 
огромный холл на первом этаже, 
который всегда называли лицом 
жилого дома. Теперь это лицо про-
сто прекрасно.

И  сделано это впервые за 
38 лет! Именно столько лет в этом 
году исполнилось дому № 27 по 
улице Курчатова.

— Оно, как и все бывшие общежи-
тия, находилось в плачевном состо-
янии, да и долги у его жильцов боль-
шие. Но мы решили провести работы 
авансом. Считаем, что люди сначала 
должны убедиться воочию, что мы 

пришли работать, а  не обещать. 
И если они увидят результаты труда 
и поймут, за что надо платить, сумма 
долга, я уверен, будет сокращаться, —  
считает Владимир Демченко.

И  с  Владимиром Петровичем 
нельзя не согласиться. Большая 
часть претензий жителей к управ-
ляющим компаниям связана как 
раз с тем, что люди не понимают, 
за что они платят. А здесь компания 
с первых дней своего обслужива-
ния продемонстрировала не только 
умение профессионально и каче-
ственно работать, но и показала 
своё ответственное и гуманное от-
ношение к жителям.

ЛЮДИ НЕ УЗНАЮТ ХОЛЛ 
ПЕРВОГО ЭТАЖА

Елена Ложкина, как и все ее со-
седи, очень рада новой компании. 
Первый этаж сейчас не узнать: по-
крашены, побелены и отштукатуре-
ны стены, пол и потолки; заменены 
почтовые ящики, установлено ви-
деонаблюдение.

— Люди довольны. Впервые за 
столько лет дом начал меняться 
в  лучшую сторону. Те, кто при-
ходят сюда в гости к родным, не 

скрывают своего восторга. Везде 
порядок, чистота. И в ближайшее 
время управляющая компания бу-
дет устанавливать у нас пандус для 
мамочек с колясками и инвалидов. 
К счастью, инвалидов у нас нет, но 
женщины, у которых малыши, вос-
хищаются таким подарком. Нам 
повезло! Главное, чтобы управляю-
щая компания АО «Быт- Сервис» от 
нас не отказалась, чтобы она про-
должала нас обслуживать. Ведь мы 
пока не заплатили за эти работы 
ни копейки —  всё для нас делают 
авансом, —  прокомментировала 
старшая по дому Елена.

Далее УК планирует отремонти-
ровать пол малого холла посадоч-
ных площадок лифтов на первом 
этаже, поменять старые разбитые 
окна, заменить электрощитовую 
и проводку дома, привести в по-
рядок подвал, инженерные комму-
никации. Дел здесь очень много, но 
начало положено хорошее.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

В последнее время в нашем обиходе прижилось 
словосочетание «бывшее общежитие». Эти со-
ветские постройки давно перешли в статус жи-

лых домов, но их техническое состояние оставляет 
желать лучшего. 

В БЫВШЕМ ОБЩЕЖИТИИИ ВПЕРВЫЕ В БЫВШЕМ ОБЩЕЖИТИИИ ВПЕРВЫЕ 
ЗА 38 ЛЕТ ПРОВЕДЕН РЕМОНТЗА 38 ЛЕТ ПРОВЕДЕН РЕМОНТ

	■ Вот так выглядел холл до ремонта

	■ А таким холл стал сейчас

	■ После ремонта

	■ Бывшее общежитие
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НОВОСТИ

ПРОБЛЕМЫ НАШИ, НО СТРАДАЕТЕ ВЫ

Многие наши читатели наверняка 
помнят историю с оштрафованным пас-
сажиром, которому не продали билет, но 
пропустили на платформу. Случилось это 
в августе прошлого года на малоярос-
лавецком железнодорожном вокзале. 
Молодой человек, которому нужно было 
доехать на электричке до Ворсино, не 
смог приобрести билет, так как у него не 
было с собой наличных денег, а кассиры 
в связи с техническим сбоем системы от-
казывались принимать оплату по безна-
личному расчету. По этой же причине в то 
утро на вокзале не работали и терминалы.

Охранник пропустил парня на плат-
форму, а  вот контролер его доводы 
слушать не захотел и оштрафовал ни 
в чем неповинного человека. Пассажиру 
пришлось оплатить и стоимость билета, 
и штраф. После этого он обратился с жа-

лобой в АО «Центральная ППК», но ему 
не только не компенсировали нанесен-
ный моральный и материальный вред, 
но и даже не извинились. Хотя призна-
ли, что сбой в работе банковского обо-
рудования действительно имел 
место, но неполадку устранили. 
И на этом всё.

Хотя возникает вопрос: если непо-
ладка произошла не по вине пассажира, 
почему наказали именно его? Ответа нет 
и, как мы в очередной раз недавно убе-
дились, не будет.

КАССИР НЕ СТАЛА ПОМОГАТЬ

На днях похожий случай произошел 
уже в Обнинске. Нескольким пассажирам 
не продали билеты на экспресс из-за 
того, что «зависла программа». А в тер-
минале, как выяснилось, билеты прода-
ются только на обычные электрички.

В ответ на крики возмущенных лю-
дей, не попавших в  электропоезд, 
девушка- кассир разводила руками 
и говорила, что ничем не может им по-
мочь. Одна из женщин, которая очень 
торопилась, от отчаяния даже просила 
ее подойти вместе с ней к вагону и объ-
яснить ситуацию контролёру. Возмож-
но, выслушав коллегу, та разрешила бы 
человеку доехать без билета. В конце 
концов, деньги за билет можно было 
бы отдать кассиру, чтобы тот провел 
операцию по оплате позже. Вариантов 
множество, но кассир была неумолима. 
У людей сложилось впечатление, что ей 
вообще не хотелось вставать со своего 
кресла. Проще отмахнуться от людей, 
чем делать  какие-то лишние телод-
вижения,  куда-то еще ходить,  кого-то 
о  чём-то просить. Вот такое вот обслу-
живание.

Мы уже писали о том, что для таких 
ситуаций должны быть инструкции, на-
правленные на выстраивание системы 
внутренних коммуникаций в компании. 
Кассиры должны сообщать контролёрам 
о том, что произошел технический сбой 
и пассажиры не виноваты в том, что они 
остались без билетов. Но, судя по всему, 
такого взаимодействия в АО «Централь-
ная ППК» нет.

В августе прошлого года, когда имел 
место инцидент в Малоярославце, мы 
предположили, что это не последний 
подобный случай и, к сожалению, оказа-
лись правы. Потому что от технических 
неполадок у нас никто не застрахован, 
а когда они случаются, крайними пред-
почитают делать пассажиров.

●		Инна ЕМЕЛИНА

Выдержка из ответа 
АО «Центральная ППК» 
оштрафованному в Ма-
лоярославце пассажиру: 
«По факту вашего обращения сообщаем, 
что на станции «Малоярославец» была 
проведена проверка работоспособности 
банковского оборудования. Установлено, 
что с 19.08.2023 года по 22.08.2023 года 
в работе терминалов оплаты по банков-
ским картам был зафиксирован сбой».

	■ Несколько пассажиров не смогли уехать, хотя торопились

НА ОБНИНСКОМ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ НА ОБНИНСКОМ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ 
ВОКЗАЛЕ ОТКАЗАЛИСЬ ПРОДАВАТЬ ВОКЗАЛЕ ОТКАЗАЛИСЬ ПРОДАВАТЬ 
ПАССАЖИРАМ БИЛЕТЫПАССАЖИРАМ БИЛЕТЫ

	■ Платформа обнинского вокзала

Жители Обнинска, 
а также Малоярос-
лавца и Балабанова 

продолжают время от вре-
мени жаловаться на работу 
кассиров пригородных же-
лезнодорожных касс. Эти 
сотрудники АО «Централь-
ная ППК» могут и нагрубить, 
а могут и не продать билет 
на ближайший электро-
поезд. К сожалению, в по-
следнее время наблюдается 
именно такая тенденция.

ЧИСЛО ЗАЯВОК В ОБНИНСКУЮ 
«АВАРИЙКУ» УВЕЛИЧИЛОСЬ 
В ДВА-ТРИ РАЗА

В ИАТЭ НИЯУ МИФИ 
НАПИСАЛИ ДИКТАНТ ПОБЕДЫ

ОБНИНСКИЙ РОДДОМ 
ЗАКРОЮТ НА 2 НЕДЕЛИ

По информации главного диспетчера АДС на-
укограда Юлии Сизовой, апрель для их службы 
всегда был спокойным месяцем, но только не 
в этом году. Пару недель назад из-за аномаль-
ного тепла в «аварийку» начал поступать шквал 
звонков от жителей. Одни требовали немедлен-
но отключить отопление, другие, напротив, про-
сили ни в коем случае этого не делать. Подача 
теплоносителя прекратилась с 25 апреля в со-
ответствии с Постановлением городской адми-
нистрации.

— А теперь пошли звонки от жильцов, у кото-
рых протекли подводки к батареям. Традицион-
но такие аварии случаются первое время после 
отключения отопления. И наши сантехники едва 
успевают по таким вызовам. Заявок стало в два-
три раза больше, —  сообщила Юлия Сизова.

В ИАТЭ НИЯУ МИФИ прошла международная 
историческая акция «Диктант Победы», в кото-
рой приняли участие 100 человек. Свои знания 
по истории Великой Отечественной Вой ны про-
верили студенты первого и второго курса вуза 
и техникума, а также военнослужащие Обнинска.

Участники этого мероприятия рассказывают, 
что вопросы были достаточно сложными, но и во 
многих ответах они были уверены. Следует отме-
тить, что ИАТЭ НИЯУ МИФИ уже третий раз ста-
новится площадкой для проведения Диктанта.

Результаты проверки будут доступны по иден-
тификационным номерам на сайте диктантпо-
беды.рф

Как известно, ежегодно обнинский роддом 
закрывают на две-три недели на профилакти-
ческую санитарную обработку. Это уже привыч-
ная традиционная процедура. И в текущем году 
это будет сделано с 17 по 31 мая. В этот период 
рожениц будут возить в родильное отделение 
Боровской районной больницы или в Перина-
тальный центр Калуги —  в зависимости от состо-
яния будущих мам.
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ОСТОРОЖНО! ПЕДОФИЛЫ 
НЕ ДРЕМЛЮТ!

Судом вынесен приговор 47-летнему жителю 
Калуги. Он признан виновным в совершении пре-
ступлений, предусмотренных статьями 131, 132, 
135 УК РФ (изнасилование, насильственные дей-
ствия сексуального характера, развратные дей-
ствия в отношении малолетних).

Установлено, что в период 2020–2022  года 
осужденный вошел в доверие к трем малолетним 
девочкам, приглашал их домой, где совершал пре-
ступления против половой неприкосновенности. 
О совершении преступлений в отношении детей 
стало известно от них в ходе беседы с педагогами 
и сотрудниками полиции.

Приговором суда виновному назначено наказа-
ние в виде 16 лет лишения свободы с отбыванием 
в исправительной колонии строгого режима.

В Обнинске в апреле тоже слушалось дело ста-
рого педофила, но о решении суда по нему пока 
ничего не известно. Заседание опять отложено на 
3 мая.

Правоохранительные органы неохотно предо-
ставляют данные по таким делам, и в результате 
родители даже не подозревают, насколько реаль-
на опасность встречи их детей с преступниками.

ЛИПОВАЯ ИНВАЛИДКА ВЕРНЕТ 
ДЕНЬГИ ГОСУДАРСТВУ 
И ПРИСЯДЕТ НА ТРИ 
С ПОЛОВИНОЙ ГОДА

49-летняя жительница Малоярославецкого рай-
она признана виновной в, мошенничестве при 
получении социальных выплат на сумму свыше 
650 тысяч руб лей.

Установлено, что обвиняемая представила 
в  Бюро медико- социальной экспертизы ФКУ 
«ГБ МСЭ по Калужской области» недостоверные 
сведения об имеющемся у нее заболевании, на 
основании которого она признана инвалидом 3 
группы при фактическом его отсутствии. Как ей 
это удалось —  покрыто мраком тайны. Вероятно, 
чтобы не подначивать морально слабых граждан 
на подобные преступные действия.

Присвоение статуса инвалида дало ей право на 
получение с 2019 по 2022 годы социальных вы-
плат на сумму более 650 тысяч руб лей.

Суд назначил ушлой даме наказание в виде 
3 лет 6 месяцев лишения свободы с применением 
ст. 73 УК РФ и штрафа в размере 50 тыс. руб лей.

Одновременно приговором суда удовлетворен 
иск прокурора района о взыскании с осужденной 
в пользу Отделения фонда пенсионного и соци-
ального страхования Российской Федерации по 
Калужской области незаконно полученных денеж-
ных средств.

КЛИНИКА

35летний житель Обнинска уличен в совершении престу-
плений, предусмотренных ч. 2 ст. 105, ч. 3 ст. 131, ч. 3 

ст. 132, ч. 1 ст. 242.2, ст. 318, ст. 319 УК РФ (убийство двух лиц, 
изнасилование и иные действия сексуального характера в от-
ношении несовершеннолетней, съемка несовершеннолетнего 
в целях изготовления порнографических материалов, приме-
нение насилия и оскорбление представителя власти).

Следствием  и   судом 
установлено, что в  2022 
и 2023 годах 35-летний жи-
тель Обнинска совершил дей-
ствия против половой непри-
косновенности трех девушек 
в возрасте 17 лет. Гражданин 
изготовил две видеозаписи 
порнографического содер-
жания с  участием двух по-
терпевших.

В  январе 2023  года фи-
гурант и  его 17-летняя со-
жительница убили мужчину 
и женщину. После этого со-
участники сложили тела в хо-
зяйственные сумки, вынесли 
из квартиры и спрятали в ко-
лодце на улице Любого в Об-
нинске, где они были обна-

ружены 15 января 2023 года 
работниками коммунальных 
служб. При задержании жи-
тель Обнинска угрожал поли-
цейским, размахивая ножом, 
и оскорблял их.

Мужчина является инвали-
дом по психиатрическому за-
болеванию, которое, согласно 
заключению экспертизы, ли-
шало его способности осоз-
навать характер своих дей-
ствий и руководить ими.

По результатам рассмотре-
ния уголовного дела в связи 
с  особой опасностью под-
судимого для себя и  окру-
жающих, судом вынесено 
постановление о примене-
нии к нему принудительных 

мер медицинского характе-
ра в виде принудительного 
лечения в психиатрическом 
стационаре специализиро-
ванного типа с интенсивным 
наблюдением.

Сожительнице фигуранта 
следователями СК России 
было предъявлено обвине-
ние в  совершении престу-
плений, предусмотренных 
ч. 2 ст. 105 УК РФ (убийство, 
совершенное группой лиц 

с целью скрыть другое пре-
ступление) и ч. 3 ст. 131 УК 
РФ (изнасилование несовер-
шеннолетней группой лиц). 
На момент совершения пре-
ступлений она являлась не-
совершеннолетней. Уголов-
ное дело в отношении этой 
подсудимой рассматривается 
Обнинским городским судом.

В общем, есть все шансы, 
что преступная парочка ско-
ро воссоединится.

НАДОЛГО ЛИ ОТПРАВЛЕН В ПСИХБОЛЬНИЦУ НАДОЛГО ЛИ ОТПРАВЛЕН В ПСИХБОЛЬНИЦУ 
ЗА УБИЙСТВА, ИЗНАСИЛОВАНИЕ, ЗА УБИЙСТВА, ИЗНАСИЛОВАНИЕ, 
ПОРНОГРАФИЮ И ОСКОРБЛЕНИЕ ПОЛИЦЕЙСКИХПОРНОГРАФИЮ И ОСКОРБЛЕНИЕ ПОЛИЦЕЙСКИХ

Экипаж инспекторов ДПС узрел 
странного гражданина, вы-

шедшего из леса с большим рюк-
заком. Молодой человек заметно 
нервничал и на место была вы-
звана следственно- оперативная 
группа.

Прибывшие оперативники в при-
сутствии понятых провели личный 
досмотр, в ходе которого в рюкзаке 
нашлось 16 вакуумных пакетов с су-
шеным веществом зеленого цвета 
общей массой 74,23 грамма. Свертки 
были изъяты и направлены на экс-

пертизу, показавшую, что зеленая 
трава —  это каннабис.

Сотрудники полиции обследовали 
участок местности, вблизи которой 
был задержан молодой человек, 
и обнаружили еще 37 тайников с ве-
ществом, которое также было изъято 
и направлено на экспертизу.

По версии правоохранителей, 
наркотическое средство предна-
значалось для сбыта третьим лицам 
посредством «закладок».

В отношении фигуранта избрана 
мера пресечения в виде ареста. Рас-
следование продолжается.

НАРКОТИКИ

Непросто снять жилье в Обнинске 
жителю другого региона, можно 

нарваться и на мошенника.

Со слов потерпевшего, ему нужно 
было снять квартиру в Обнинске, 
и он решил сделать это посредством 
тематического приложения.

В ходе переписки в мессенджере, 
автор объявления прислал квар-
тиросъемщику ссылку на сайт, где 
нужно было заполнить заявку.

Потенциальный квартирант соз-
дал заявку на аренду жилья и пере-
числил 24 тысячи руб лей на ука-
занный счет, но ему тут же пришло 
сообщение, что оплата не прошла 
и нужно подтвердить бронирова-
ние на сайте и повторно пройти 
верификацию, сделав скриншот 

операций через мобильный банк. 
В ходе дальнейшего общения вы-
яснилось, что программа якобы 
«не видит оплату и нужно оформить 
возврат».

Ничего не заподозрив и действуя 
под диктовку мошенников по остав-
ленной на сайте ссылке, потерпев-
ший подтвердил операцию и указал 
пришедший по смс код.

В итоге, с его счета в несколько 
этапов были списаны деньги.

После того как аренда так и не 
подтвердилась, а  украденные 
80 тысяч руб лей так и не были воз-
вращены, гражданин позвонил на 
номер телефона сайта, указанный 
в Интернете, где ему сообщили, что 
он воспользовался услугами сайта- 
двой ника.

НЕДВИЖИМОСТЬ

КОМУ ВСЕ ВОЗРАСТЫ 
ПОКОРНЫ?

Любят у нас граждане самых разных 
возрастов быструю езду и риск. А в ре-
зультате оказываются жертвой мошенни-
ков всех видов.

СКУТЕР ПЕНСИОНЕРУ НЕ ПРИСЛАЛИ

В  дежурную часть ОМВД России по 
г. Обнинску обратился местный житель. 
Пенсионер решил приобрести скутер для 
поездки на рыбалку.

Найдя нужное объявление в Интернете, 
покупатель связался с продавцом и до-
говорился о покупке. В подтверждении 
сделки потерпевшему был прислан до-
говор купли- продажи и реквизиты для 
оплаты. Продавец заверил, что если то-
вар будет оплачен полностью, доставка 
скутера транспортной компаний будет 
бесплатной.

Ничего не заподозрив, пенсионер пере-
вел на счет получателя 91 тысячу руб лей, 
но по истечению заранее оговоренного 
срока, товар доставлен не был. Дозво-
ниться до продавца и выяснить причину 
задержки заявитель не смог. Сайт с объ-
явлениями оказался заблокирован.

Возбуждено уголовное дело.

МОШЕННИКИ

АРЕНДА ЖИЛЬЯ В ОБНИНСКЕ АРЕНДА ЖИЛЬЯ В ОБНИНСКЕ 
ОПАСНА ДЛЯ КОШЕЛЬКА ПРИЕЗЖИХОПАСНА ДЛЯ КОШЕЛЬКА ПРИЕЗЖИХ

ДЕЛЯНКА ТАЙНИКОВ 
КАНАБИСА ОБНАРУЖЕНА 
В МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОМ РАЙОНЕ

Автор:
Рената БЕЛИЧ
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

БЕСХОЗНЫЕ МАШИНЫ 
ПЕРЕДАЮТ ГОРОДУ

В городе регулярно проводятся рейды 
по выявлению и эвакуации на муници-
пальную стоянку бесхозных автомоби-
лей. Занимаются этой работой сотрудни-
ки МАУ «Благоустройство». Причем про-
верки осуществляются как по заранее со-
ставленному плану, так и по обращениям 
жителей. В последнее время число таких 
обращений в городскую администрацию 
увеличилось.

По информации начальника Управле-
ния городского хозяйства мэрии Андрея 
Беликова, без внимания не остаётся ни 
одна жалоба, поступившая от граждан. 
Брошенные машины сначала оклеивают 
предупреждениями, а уже потом эваку-
ируют их.

— Если в течение шести месяцев соб-
ственник не находится, то инициируется 
судебный процесс, в ходе которого авто-

мобиль признается бесхозным. И тогда 
его передают в собственность города. 
А  затем, в  зависимости от состояния, 
его либо утилизируют, либо используют 
в коммунальном хозяйстве муниципали-
тета, —  пояснил Андрей Юрьевич.

Место проживания большинства вла-
дельцев авто выясняют через отдел 
ГИБДД или участкового уполномочен-
ного полиции. Потом собственнику 

направляется уведомление о том, что 
в случае, если автомобиль будет нахо-
диться на том же месте, его увезут. Чаще 
всего люди реагируют на предупрежде-
ния адекватно и машины убирают. Од-
нако встречаются и упрямые граждане, 

не желающие выполнять требования 
представителей МАУ «Благоустройство» 
и города. Такие нередко даже скандалят, 
но в итоге по решению суда остаются без 
транспортного средства.

Были случаи, когда владельцы находи-
лись уже после того, как их транспорт по-
падал на муниципальную стоянку, и тре-
бовали своё имущество назад. В этом 
случае необходимо оплатить расходы на 
эвакуацию и хранение. А несколько ма-
шин, владельцы которых так и не объяви-
лись, уже используются на благо города.

ЧЕМ ОТЛИЧАЮТСЯ ШТРАФСТОЯНКИ 
ДЛЯ МАШИН НАРУШИТЕЛЕЙ ПДД 

И БЕСХОЗНЫХ АВТО?

В настоящее время на муниципальной 
стоянке находятся 47 автомобилей. Жите-
ли города часто не могут понять, почему 
одни машины после эвакуации везут на 
эту парковку, расположенную на Пионер-
ском проезде, а другие —  на штрафсто-
янку в районе Кончаловского кладбища?

Как нам пояснили в  городской ад-
министрации, МАУ «Благоустройство» 
занимается только бесхозными авто-
мобилями. В то время как эвакуацией 
транспорта, владельцы которого нару-
шили Правила дорожного движения, за-
нимается отдел ГИБДД города. И транс-
портируют эти машины уже на частную 
штрафстоянку, с которой заключило до-
говор на осуществление деятельности по 
хранению задержанных транспортных 
средств Управление административно- 
технического контроля Калужской об-
ласти.

По информации инспекторов, для того, 
чтобы потом забрать свой автомобиль 
назад, его владельцу нужно приехать 
в отдел ГИБДД с документами на маши-
ну и получить на руки постановление об 
административном правонарушении, ко-
торое необходимо предъявить на штраф-
стоянке. А сотрудники стоянки выпишут 
квитанцию на оплату эвакуации и хра-
нения, а затем проводят к автомобилю.

И в том, и в другом случае свою соб-
ственность при желании можно забрать 
назад. Хотя куда проще не допускать на-
рушений и не создавать проблем себе 
и другим.

Нельзя сказать, что 
проблема бесхоз-
ных автомобилей 

в Обнинске стоит остро, но 
это только потому, что го-
род ее решает. Месяцами 
припаркованные в одном 
и том же месте машины не 
только портят внешний вид 
дворов, но и мешают води-
телям и пешеходам. Больше 
всего помех они создают 
спецтранспорту —  мусо-
ровозам, скорой помощи, 
снегоуборочным, пожарным 
и другим машинам.

На днях в ходе очередного рейда 
по выявлению бесхозного транс-
порта работники МАУ «Благоустрой-
ство» отправили на муниципальную 
стоянку еще два автомобиля —  
«Пежо BOXER» и «Пежо 206». Первая 
долго стояла возле дома № 208 по 
проспекту Ленина, вторая —  около дома 
№ 17 по улице Звёздной.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

КУДА УВОЗЯТ КУДА УВОЗЯТ 
БРОШЕННЫЕ МАШИНЫ?БРОШЕННЫЕ МАШИНЫ?

	■ Штрафстоянка в районе Кончаловского кладбища

	■ К сожалению, такие картины 
и сейчас не редкость

ВЛАДИСЛАВ ШАПША 
ПОЗДРАВИЛ ВЕТЕРАНОВ 
ВОВ ПЕРВОМАЙСКА 
С НАСТУПАЮЩИМ ДНЕМ 
ПОБЕДЫ

Губернатор Калужской области Владислав 
Шапша поздравил ветеранов Великой Отече-
ственной вой ны Первомайска с наступающим 
Днем Победы. Он встретился с ними во время 
поездки в подшефный город.

Надежде Стефановне Корнеевой исполнилось 
уже 99 лет. Во время вой ны она служила в роте 
связи, а после —  много лет работала в отделе 
связи Первомайского электромеханического 
завода.

Иван Кузьмич Петрусенко отмечает День рож-
дения 9 мая. Он прошёл всю вой ну и служил 
в зенитно- артиллерийском полку.

— Восхищаюсь нашими дорогими ветеранами. 
9 Мая —  самая важная дата в истории Родины. 
Много мероприятий планируем к празднику 
у нас в регионе. Встречусь с нашими земляка-
ми, ветеранами, тружениками тыла. Пожать руку, 
обнять, поговорить —  особая радость. Спасибо за 
Победу! —  губернатор Владислав Шапша.

АДРЕСА САЛОНОВ:
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д. 1

г. Обнинск, ул. Гагарина, д. 4а
г. Калуга, ул. 65 лет Победы, д. 6

г. Калуга, Грабцевское ш. 27Д

Всем, кто родился до 1945 года Всем, кто родился до 1945 года 
включительно —  букет из включительно —  букет из 
пяти гвоздик в подарок. пяти гвоздик в подарок. 
Нужно только прийти в салон Нужно только прийти в салон 
с паспортом. Или попросить с паспортом. Или попросить 
родственников —  но паспорт родственников —  но паспорт 
получателя нужен в любом получателя нужен в любом 
случае. Для остальных случае. Для остальных 
покупателей действует покупателей действует 
специальное предложение — специальное предложение — 
55 рублей за одну гвоздику.  55 рублей за одну гвоздику.  

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ 
АКЦИЯ  АКЦИЯ  

«ГВОЗДИКА ПОБЕДЫ» «ГВОЗДИКА ПОБЕДЫ» 
ОТ САЛОНА ЦВЕТОВ  ОТ САЛОНА ЦВЕТОВ  

«ЦВЕТЫ ЦЕНА ОДНА»«ЦВЕТЫ ЦЕНА ОДНА»
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— Оперативная проктоло-
гия —  это медицинское на-
правление, в рамках которо-
го проводится хирургическое 
лечение заболеваний прямой 
кишки и анальной области. 
По данным статистики, раз-
личными проктологическими 
заболеваниями страдает око-
ло 25% взрослого населения 
планеты, чаще всего у пациен-
тов диагностируют геморрой 
и анальные трещины.

Специалисты отделения 
оперативной проктологии 
медицинского центра «Центр 
реабилитации» для лечения 
проктологических заболева-
ний отдают предпочтение со-
временным малотравматич-
ным методам. Большая часть 
вмешательств проводится 
с использованием новейших 
эндоскопических технологий. 
Это позволяет в кратчайшие 
сроки деликатно избавиться 
от проблем и вернуться к нор-
мальной жизни.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ
Специалисты Центра про-

водят плановые и экстренные 

операции, направленные на 
устранение патологий прямой 
кишки и анального канала. Се-
годня мы успешно работаем 
по следующим направлениям:

 � Лечение геморроя
 � Лечение анальных тре-

щин
 � Лечение парапроктита 

и свищей
 � Лечение папиллита
 � Лечение выпадения пря-

мой кишки
 � Методы диагностики
 � Видеоколоноскопия
 � Ректоскопия
 � Видеоректосигмоидоско-

пия
 � Ректороманоскопия
 � УЗИ диагностика
 � Компьютерная томогра-

фия
 � Лабораторная диагности-

ка (биохимические исследо-
вания крови).

МЕТОДЫ ЛЕЧЕНИЯ
Для обеспечения высоко-

го качества лечения и  до-
стижения положительного 
результата широко приме-
няются малотравматичные 
амбулаторные методики при 
начальных стадиях заболева-
ния и современные хирурги-
ческие методы операций при 
запущенных и осложненных 
патологических процессах. 
Методики следующие:

 � Удаление анальной тре-
щины

 � Удаление геморроя лазе-
ром (геморроидэктомия)

 � Удаление геморроя ла-
тексными кольцами

 � Удаление кисты копчика
 � Удаление остроконечных 

кондилом
 � Удаление параректально-

го свища
 � Удаление полипа.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

21 апреля в 16:00

Год Семьи. Обнинский Театр сказок приглаша-
ет на спектакль по мотивам сказочной повести 
А. Волкова «Волшебник Изумрудного города». 
Режиссёр Елена Черпакова. В 15:30 анимаци-
онная программа для всей семьи. 6+

26 апреля в 18:00 

Финал Проекта «Энергия улиц». 12+

29 апреля в 12:00 

Год семьи. XV городской фестиваль танца, по-
свящённый Международному Дню танца. Вход 
свободный. 0+

17 мая в 19:00 

Семейная комедия «Свободная пара». В ролях: 
М. Аронова и Б. Щербаков.12+

19 мая в 15:00 

Год Семьи. Отчётный концерт многократного 
обладателя Гран-при, заслуженного коллек-
тива народного творчества ансамбля танца 
«КупаVа». Художественный руководитель, за-
служенный работник культуры РФ Алла Чистя-
кова. 0+

25 мая в 16:00 

Год Семьи. Вокально- хореографический спек-
такль «Чудеса случаются. Проверено Алисой!». 
6+

26 мая в 18:00 

группа «Комиссар». 18+

27 июня в 19:00 

авантюрная комедия «Обед для грешников». 
В  главных ролях: Т. Кравченко и  В. Долин-
ский.12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

Отвечает заместитель главного врача по лечебной работе, врач-
хирург- колопроктолог, Заслуженный врач, кандидат медицинских наук, 
доцент, врач высшей квалификационной категории медицинского 
центра «Центр реабилитации» Валерий Геронтьевич КОНЕВ:

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

«В  последнее 
в р е м я  м е н я 
беспокоит мой 

кишечник —  появились 
некоторые проблемы 
и, возможно, необходима 
операция. Проводят ли 
такие операции в обнин-
ском «Центре реабилита-
ции»?»

Станислав  
Сергеевич, 57 лет

РЕКЛАМА

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда
  ○○ водитель

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный�уровень�зарплаты.� 
Программы�поддержки�молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное�трудоустройство.� 
Долгосрочная�занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный�график.�Вкусные�обеды.� 
Доставка�на�работу�и�обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение�на�рабочем�месте. 
Построение�карьеры

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ �регулировщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ слесарь-сантехник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

МП «Дом учёных» 
приглашает:

02 мая
Цикл концертов «Музыка 

Первых». Концерт струнного 
квартета «Фермата» 

с программой «Возрождение». 
Начало в 19.00 6+

15 мая
В рамках проекта «Музыка 
Первых» концерт «Великие 

русские», приуроченный 
к двум крупным датам: 220 лет 
со дня рождения М. И. Глинки 
и 180 лет со дня рождения 

Н. А. Римского- Корсакова. 
Начало в 19.00 6+

16 мая
лекция совместно с городским 

отделением Российского 
общества «Знания», 

посвященная 80-летию 
Калужской области —  

«История и достижения». 
Начало в 11.00 12+

23 мая
 лекция совместно с городским 

отделением Российского 
общества «Знания», 

посвященная юбилею 
поэта- песенника Алексея 

Фатьянова- «Звонкий запевала 
лирической песни». Начало 

в 11.00 12+

МП «Дом учёных» 
приглашает на экскурсии:

27 апреля
Экскурсия в Третьяковскую 

галерею. 12+
10 мая

Экскурсия в Главный 
ботанический сад имени 
Н. В. Цицина —  «Японский 

сад» 12+

Требуется уборщица. Телефон: 39–7–04–41
Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–27–90.

ЕСЛИ КИШЕЧНИК ПОСЫЛАЕТ ЕСЛИ КИШЕЧНИК ПОСЫЛАЕТ 
НЕПРИЯТНЫЕ ЗВОНОЧКИНЕПРИЯТНЫЕ ЗВОНОЧКИ
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

Ре
кл
ам

а.

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер  
общестроительных, 

ремонтных и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88

Общественно-политический
еженедельник

ГАЗЕТА РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ
в Обнинске, Балабанове, Боровске,
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ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 на участок резки стекла
 на участок по обработке и 
сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

СТАНЬТЕ ЛУЧШЕЙ ВЕРСИЕЙ 
СЕБЯ, СЕЙЧАС!

Пластическая хирургия 
в  медицинском центре 
«Центр Реабилитации»:

� уникальные методики;
� операции проводит 

кандидат медицинских наук 
Сергей Николаевич Степан-
кин, имеющий опыт более 
30 лет.

ШИРОКИЙ СПЕКТР 
ПЛАСТИЧЕСКИХ ОПЕРАЦИЙ 
И ПРОЦЕДУР:

� уникальная методика 
омоложения и сохранения внешности;

� имплантация Золотых нитей;
� свежий взгляд без нависшего века —  

блефаропластика;

� безоперационное омо-
ложение лица —  холодный 
импульсный спрей;

� подтяжка овала лица —  
жидкий лифтинг;

� безопасная липосак-
ция —  интралипотерап.

В  феврале бесплатная 
первичная консультация 
у  доктора Сергея Степан-
кина.

Хотите улучшить свою 
внешность? Действуйте!

Предприятию 
требуются дворники 

для уборки территорий 
в г.Обнинске.  

Зар.плата от 36 000 
руб. 8-910-608-18-88

Реклама

•  БРИГАДИР 
СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ». Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393-90-52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru 
с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, других 

документов, относящихся 
к деятельности компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65

ВНЕШНОСТЬ РЕШАЕТ ВСЁ! ВНЕШНОСТЬ РЕШАЕТ ВСЁ! 
КРАСОТА

Адрес медицинского центра 
«Центр Реабилитации: г. Обнинск, 
Любого, 2; телефон для записи: 

8 (48439)4–3–2–1–0.



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


